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В статье отмечается, что прототипом современного административного надзора следует считать дореволюционный 

полицейский надзор, устанавливавшийся за отдельными категориями граждан, как правило политически неблагона-

дежными. Однако данная принудительная мера применялась и к лицам, совершившим общеуголовные преступления. 

Следовательно, можно сказать, что полицейский надзор в Российской империи носил универсальный характер и рас-

ценивался как мера противодействия преступности и средство охраны общественного порядка и государственного 

благополучия. 
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The article notes that the prototype of modern administrative supervision should be considered pre-revolutionary police 

supervision, which was established for certain categories of citizens, as a rule, politically unreliable. However, this compulsory 

measure was also applied to persons who committed ordinary crimes. Consequently, it can be said that police surveillance in the 

Russian Empire was of a universal nature and was regarded as a necessary measure to combat crime and protect public welfare and 

public order. 
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